

“La paz comienza en nosotros..., en mí y de mí, de ti, de cada uno... Como la guerra”.

Igino Giordani

El MPPU Latinoamericano está integrado por políticos y administradores de todas las ideologías de todos los partidos, de estudiosos, profesionales y estudiantes, creyentes y no creyentes y personas de todas las convicciones, y por ciudadanos activos del mundo social y político. Todos tenemos a la fraternidad como categoría política y el firme propósito de trabajar por la unidad de los pueblos y por aquellos que más sufren en cada rincón del mundo.

El llamado del Papa Francisco por una salida pacífica para el conflicto OTAN-Rusia-EEUU y también las muchas guerras y conflictos bélicos que destruyen vidas e inundan de dolor del mundo entero, nos representa y compromete en la causa de la paz

Creemos que desde cada una de nuestras diferentes convicciones e ideologías debemos estar con ese espíritu y esfuerzo concreto para que dé una vez y para siempre, no sea la violencia y la guerra la salida elegida para resolver conflictos.

Creemos en la necesidad de fortalecer a las Naciones Unidas, como organismo multilateral más importante, como instrumento disponible y perfectible para, construir la paz y resolver confrontaciones.

Entendemos la complejidad de los conflictos de intereses, contrapuestos y variados, no pensamos que las soluciones sean fáciles ni rápidas, pero somos una voz comprometida que se suma, que se une al concierto mundial para decir BASTA.

La humanidad se dio cuenta que no se salva sino salva el planeta. Los pueblos no se salvan solos y menos a costa de otros pueblos.

Creemos en la unidad y la fraternidad universal como único camino para construir la paz. Por lo mismo entendemos que los gobiernos deberían aumentar su esfuerzo para trabajar y educar a su gente con este desafío del milenio

Igino Giordani político de post guerra italiano y semilla de este vasto Movimiento al terminar la segunda guerra mundial en la cual participó sin disparar un solo tiro, decía;

“Así como la peste sirve para apestar, el hambre, para hambrear, así la guerra sirve para matar: además, destruye los medios de vida. Es una industria funeraria: una fábrica de ruinas (...)”

“No hay distinción entre guerras justas e injustas; todos los conflictos surgen de los intereses desmedidos y del odio, la miseria, la voluntad de poder y dejan tras de sí la

destrucción, la muerte, el deseo de venganza; toda justificación del uso de la fuerza como instrumento de paz debe ser condenada (...)"

No basta el rearme ni tampoco el desarme para erradicar el peligro de la guerra: hay que erradicar el espíritu de agresión, explotación y hegemonía del que procede la guerra: hay que reconstruir una conciencia (...)"

Con este manifiesto, convocamos a las personas convencidas de que la política es una herramienta de construcción de bien común. Hagamos sentir por todos los medios a nuestro alcance, en todos los ámbitos, lo imprescindible que es construir y educar para la libertad, la justicia, los derechos humanos y la paz. Así también, instamos a no perder la oportunidad de ser parte de la masa crítica para el necesario cambio de paradigmas hacia una cultura de la paz.

En nombre de los MPPU de Argentina, Brasil, Bolivia, Colombia, Ecuador, Honduras, México, Perú, Venezuela, Panamá, Paraguay y Uruguay.

Sergio Cleffi

Secretario General

Latinoamérica

05/02/2022